

Exposition

PLAYMOBIL® aux INVALIDES

en avant l'Histoire !

Playmobil at the Invalides: History... Forward, March!

**Du 19 dec 2019
au 5 janv 2020**



Exposition
PLAYMOBIL
aux INVALIDES
en avant l'Histoire !

À l'occasion des fêtes de Noël, le musée de l'Armée vous invite à revivre les grandes heures de l'histoire militaire de France reconstituées en Playmobil. Châteaux forts et chevaliers, mousquetaires, Louis XIV, le sacre de Napoléon, la France en 1940, un espace jeux et des Playmobil géants... vous attendent dans la grandiose salle Turenne, habituellement fermée au public.

Une expérience unique, pour petits et grands, à découvrir du **19 décembre 2019 au 5 janvier 2020**.

Playmobil at the Invalides: History... Forward, March!

For Christmas holidays, the musée de l'Armée invites you to relive the great moments of France's military history reconstructed using Playmobil figure. Fortified castles and knights, musketeers, Louis XIV, the coronation of Napoleon I, France in 1940, a games area and giant Playmobils...are waiting for you at the magnificent salle Turenne, usually closed to the public. This is a unique experience, for young and old alike, to be discovered from the 19th of December 2019 to the 5th of January 2020.

Informations pratiques / Practical information

Tous les jours de 10h à 17h30 / *Open every day 10 am - 5.30 pm*

Le Musée est fermé les 25 décembre et 1^{er} janvier

/ The museum is closed 25 December and 1st January

Tarifs / Prices: 8 €

Gratuit pour les moins de 8 ans

/ Free under 8s

Musée + Playmobil : 15 € (plein tarif) / 13 € (tarif réduit)

Réservation / Booking

musee-armee.fr

Issue de la collection privée de Jean-Philippe Broussin
Avec l'aimable autorisation de Playmobil® France. Cette exposition n'est ni sponsorisée, ni organisée par Playmobil®

Musée de l'Armée - 129, rue de Grenelle - 75007 Paris
+33 (0)1 44 42 38 77 - #ExpoPlaymobil #Invalides

